

Lapas High Risk Pasir Putih The Winner Lomba Catur antar Instansi kabupaten Cilacap Ramaikan HUT Ke -77 RI

Narsono Son - CILACAP.HUMAS.TV

Aug 11, 2022 - 17:02



Lapas High Risk Pasir Putih The Winner Lomba Catur antar Instansi kabupaten Cilacap Ramaikan HUT Ke -77 RI

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan mengikuti kegiatan turnamen catur cepat antar instansi pemerintah daerah Cilacap dalam rangka menyemarakkan HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia.

Kegiatan ini diselenggarakan di Pendopo Cilacap gedung Jalabhumi yang diikuti oleh 28 instansi di kabupaten Cilacap pada Hari Kamis, 11 Agustus 2022.

Dalam turnamen catur cepat ini nantinya Masing-masing Instansi mengirimkan 3 orang perwakilannya yang tentunya semua yang ikut adalah orang-orang handal

dalam memainkan bidak catur

Lebih lanjut, dalam turnamen ini sebagai pimpinan turnamen catur ialah Mudjiono, adapun yang ditunjuk sebagai Wasit Kepala ialah Ahmad Marchaban bersama dengan 4 Wasit pilihan yaitu Arif M, Welly, Nasim, dan Taufik.

Permainan catur memang sangat menguras energi pikiran , taktik, dan strategi untuk mengskak bidak raja lawan. Namun, dengan mengerahkan segala konsentrasinya perwakilan dari Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan berhasil memenangkan turnamen Catur ini dan Sebagai informasi, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Pasir Putih, Fajar Nur Cahyono ikut beradu skill dalam turnamen Catur tersebut.

"Alhamdulillah, Menang Kalah dalam pertandingan itu pasti ada, Namun yang terpenting Turnamen catur antar instansi kabupaten Cilacap ini semoga bisa menjadi ajang silaturahmi bersama menjalin keakraban dan saling sinergi serta turut menyemarakkan HUT Ke-77 Kemerdekaan RI", Tutar Kalapas usai bertanding.

Hasil akhir pertandingan menunjukkan total Point seluruh instansi yang mengikuti, adapun Lapas Pasir Putih berhasil meraih 13 point yang akhirnya menjadi "The Winner Game" selanjutnya disusul peringkat kedua yaitu dari instansi Kecamatan Kedungreja dengan perolehan 12 Point dan menduduki posisi ketiga yaitu Kecamatan Karangpucung dengan total 11 point.

"Piala kejuaraan ini kami persembahkan untuk Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia yang juga merayakan Hari Dharma Karya Dhika ke -77", Ujar Kalapas saat memperoleh Piala penghargaan.

(N.Son/***)